

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**D. Agustín ALMODÓBAR BARCELÓ**, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.**

Tras la advertencia en el día de ayer por parte de la Asociación de Líneas Aéreas (ALA), a propósito de la inclusión de los vuelos que conectan Canarias con el resto de los países europeos dentro del esquema del Régimen de Comercio de Derechos de Emisión de la Unión Europea (RCDE UE), y que en caso de confirmarse, podría acarrear la pérdida de 1 millón de viajeros extranjeros junto con la desaparición de 40.000 puestos de trabajo, se pregunta:

- ¿Prevé articular el Gobierno de Pedro Sánchez alguna estrategia defensiva a nivel competitivo para salvar a Canarias de la aplicación total del mercado de emisiones en su conjunto, evitando por todos los medios la fuga de los mercados emisores de nuestras islas en dirección a otros destinos competidores?
- ¿A qué obedece la desidia o el desinterés del Ejecutivo de Sánchez sobre este particular y respecto a un caso más de lo que afecta a los intereses generales del territorio más alejado y fragmentado de la Unión Europea?

Madrid, 20 de diciembre de 2022

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

